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Requerimento nº 015/2021 

 

                 REQUEIRO à Mesa, após as formalidades 
regimentais e ouvido o Plenário, com fundamento no Artigo 5º, 
XXXIII, da Constituição Federal, combinado com o art. 8º, IX e XVII, 
da Lei Orgânica do Município, para que através do departamento 
competente, seja questionada a empresa concessionária de energia 
ELEKTRO sobre o motivo das constantes quedas de energia no 
Município e seja cobrada uma rápida solução para este problema. 
 
 

Justificativa 
 
 

                 O Requerimento em questão se faz necessário, uma 

vez que, já há algum tempo está ocorrendo instabilidade no 

fornecimento de energia, além de constante quedas de fornecimento 

e muitos munícipes estão tendo prejuízo, inclusive, com a demora de 

manutenção em alguns casos. 

                     

                             Sala das Sessões Prof. José Gonso, 13 de outubro de 

2.021. 

 

 

Ver. Gilberto Bentlin Junior 
Vice-Presidente 

 


